

## Sambut Mahasiswa PMM, Rektor: Anggaph Unimal Rumah Sendiri



Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng mengalungkan kartu peserta kepada perwakilan mahasiswa PMM 3 di GOR ACC Cunda, Kota Lhokseumawe, Kamis (14/9/2023). Foto: Bustami Ibrahim.

**UNIMALNEWS | Uteunkot** - Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng mengucapkan selamat datang kepada seluruh anak-anak bangsa generasi emas Indonesia yang telah memilih Universitas Malikussaleh sebagai tempat untuk mendapatkan pengalaman selama satu semester dan mengambil mata kuliah di kampus kebanggaan masyarakat pasee ini.

Hal tersebut diungkap Prof Herman saat menyambut kedatangan 156 peserta Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) angkatan tiga yang berasal dari 69 perguruan tinggi di Indonesia di GOR ACC Cunda, Kota Lhokseumawe, Kamis (14/9/2023).

“Mulai hari ini mahasiswa PMM yang datang ke Unimal akan jadi bagian dari keluarga besar Unimal. Jadikan Unimal itu sebagai rumah kita sendiri. Tentu setiap kekurangan yang ada di rumah kita itu bukan untuk disampaikan ke orang lain, kalau ada kekurangan-kekurangan tolong kita komunikasikan atau dilaporkan kepada dosen modul,” pesannya.

Lanjutnya, mahasiswa PMM nantinya melalui dosen modul akan diperkenalkan secara lebih luas kondisi Aceh, khususnya Samudera Pasai. “Samudera pasar itu adalah kerajaan pertama di nusantara yang membawa siat islam, semoga nanti dosen modulnya bisa membawa adek-adek melihat kisah-kisah peninggalan Kerajaan Samudera Pasai,” jelas Prof Herman.

Salah satu raja dari kerajaan tersebut adalah Sultan Malik al Shaleh, yang hari ini nama tersebut diangkat menjadi nama Universitas Malikussaleh. “Semoga adik-adik betah dan semangat belajar di kampus Universitas Malikussaleh ini,” harapnya.

Dalam kesempatan itu, Prof Herman memberikan lima tips untuk mengejar kesuksesan. “Pertama kita harus memiliki etika yang baik, kedua jangan ikut kawan pada hal negatif dan tidak bermanfaat, ketiga teruslah bersyukur, keempat kerjakan apa yang anda bisa dan jangan menyiakan waktu serta kelima jangan pernah berhenti berbuat kebaikan kepada orang lain,” pungkasnya.

PMM 3 ini bertema “Bertukar Sementara, Bermakna Selamanya” dan mahasiswa menghiasi dirinya dengan memakai pakaian khas dari daerah asal masing-masing. **[tmi]**

**Baca juga:** [Unimal Sambut Ratusan Mahasiswa PMM Angkatan Ketiga](#)

**Tanggal:** 14 September 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#), [MBKM](#),